
 

発 北 議 第 １ １ ８ 号  

平成２４年１２月１９日  

  

北栄町長 松本 昭夫 様 

 

北栄町議会議長 青亀 恵一 

 

議会報告会における参加者からの要望等について（通知） 

 

 平成２４年１１月９日、１０日及び１１日に開催した標記報告会において、下

記のとおり参加者から町行政に対しての要望等がありましたので、北栄町議会報

告会実施要綱第９条第２項の規定により通知します。 

 

記 

 

参加者からの要望等 

 

（北尾自治会） 

 

・北条放水路の分水堰が倒伏したままでは、北尾他大区画水田の田植えに影響が

生じている。時期により配慮して欲しい。 

・北条八幡宮の歴史を踏まえ、町からも活性化のため、催事等を賑やかにして欲

しい。 

・鉄軌道沿線及び国道 313号法面の雑草対策を実施して欲しい。 

・砂丘地作物だけではなく、砂丘地以外の作物（特に山作物）の研究を検討して

欲しい 

・竹林整備における間伐材の処分について、補助等を検討して欲しい。 

・町防災倉庫の場所周知をして欲しい。 

・町民運動会を町全体での開催ではなく、旧町単位での実施にしてはどうか。 

・朝の町告知放送において、一部民間団体が何度も放送される。次回の開催日に

ついては、当事者が当日実施すればよい。何度も放送はいらない。 



 

・追加の音声告知機を有料購入できるようにして欲しい。 

・グリーンツーリズムと全町公園化の構想は、町全体の雰囲気づくりが必要。進

捗状況を周知して欲しい。 

・新しい発想を町民に浸透するよう周知して欲しい。 

・グリーンツーリズムは農業活性化につながると思う。 

・水田の大区画を推進するには、まず、人材育成が必要ではないか。 

 

（米里自治会） 

 

・集落の不法投棄を重機により撤去したが、現状は途中。全撤去を希望するが、

撤去完了までの間に、汚染防止等の対策を実施して欲しい。 

・少子高齢化により、農地保全が困難になっている。米里地区は地盤が弱く大区 

画による大型機械での作業が困難である。耕作放棄地の増加は、集落の疲弊に 

つながる。対策を考えて欲しい。 

・投票区の変更について、区民の意見も聞いて判断して欲しい。投票率が下がる 

ことを心配している。 

・特定健診には、健診会場への送迎バス等が実施されている。乳がん、子宮がん

検診時についても、運行を実施して欲しい。 

・新築住宅資金貸付金の滞納について、町の徴収努力が不足しているのではない 

か。 

・北条地区の施設が閉鎖されている。北条健康福祉センターの休館の経緯等、情 

 報公開がされていない。休館前に町民の意見を反映して欲しい。合併して便利 

 になったものはない。 

・役場が身近に感じられない。課の名称や細分化等、どこに相談していいのか判

断できない。変更する理由がわからない。 

・職員の対応について、笑顔はなく配慮が足らない。 

・由良川河川改修工事（北条川）の工事の進捗状況を周知して欲しい。 

・国道 313号の建設に伴い、米里姥ヶ谷周辺の北条川が氾濫し、通学路が浸水し 

た。危険であるので、早急に対応して欲しい。 

・ 防災訓練等は、町全体で一体的に実施すべきだと思う。 

 



 

・防災訓練により防災への対応が分かることがある。一斉に訓練を実施しないと

訓練にならない。 

・こども園の受け入れ体制が、保育所時とどのように変わったか分からない。 

・北条地区３保育所が統合されたが、送迎や延長保育など保護者の負担が増えた。 

・北条小学校の遠距離通学について考慮して欲しい。2km以上の子どもは、季節 

的にでもいいから、施設内で待機でき、地域の人等が送迎できる施策を考えて 

欲しい。 

・町執行部の議会答弁で「○○議員の質問にお答えします。」は最初の回だけで 

よいのではないか。 

 

（国坂浜自治会） 

 

・ 国民健康保険税や住宅新築貸付資金の滞納は、何とかならないのか。 

・ 投票区の見直しについて、投票率が下がるのではないか。 

・ 高齢者や交通弱者等の様々な有権者の立場を踏まえて、選挙管理委員会は見直

しを決めたのか、疑問に感じる。 

・ 期日前投票事務には人件費がかかる。その人件費で、現状投票区で対応して欲

しい。 

・ 中北条Аコープ閉鎖により、交通弱者である高齢者は困っている。今後、運転

できる人もいずれ運転できなくなる。コンビニではなく、野菜の沢山あるよう

店舗を作って欲しい。 

・ まちづくりで一番大切なのは、雇用も増える産業振興。そういう施策が必要。 

・ 北条地区での農地水環境保全事業を、町から推進して欲しい。 

・ 庁舎統合については、合併協定書の条件にない。 

・ ＡＥＤの設置場所を周知して欲しい。 

・ ＡＥＤを希望する自治会に設置して欲しい。 

・ 北条バイパスの横断が大変。集落に一ヶ所くらいは、立体交差または信号機の

設置をして欲しい。 

・ 老人クラブへの補助制度を、現状で継続して欲しい。 


